

Une course d'orientation pour préparer le collège

C'est par un temps magnifique et froid que la classe de CM2 de l'école Saint-Joseph de Tarbes accompagnée de leur maître Mr Bonneau a été accueillie par les collégiens d'une classe de sixième du collège Jeanne d'Arc pour une course d'orientation organisée par Mme Barbazan,

professeur d'EPS, au stade Maurice Trélut vendredi 14 janvier à 8h30. □

Après les consignes de Mme Barbazan, chaque élève de sixième a guidé un élève de CM2 pour une recherche de balises disséminées à travers le stade. □

Tous les enfants ont été encouragés par Mr Gil, directeur de l'institution, Mr Sohier directeur adjoint du collège-lycée ainsi que Mme Laurant professeure de mathématiques qui avait en amont travaillé sur la carte du stade distribuée aux élèves.

Andy Barréjot



Les élèves de l'école Saint-Joseph ont profité des conseils de leurs aînés du collège Jeanne d'Arc au cours de cette course d'orientation, pour un premier tuilage avant de changer d'établissement. / DR